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Mot d e votre  pr ésident  
 

 

[ŀ ŘŜǊƴƛŝǊŜ ŀƴƴŞŜ Ŝƴ Ŧǳǘ ǳƴŜ ŘŜ ƳƻǳǾŀƴŎŜ Ŝǘ ŘΩŀŘŀǇǘŀǘƛƻƴΤ ŎƘŀƴƎŜƳŜƴǘ ŀǳ 

niveau de la coordination et au sein des administrateurs. Lors de notre 

ǎŞŀƴŎŜ Řǳ ŎƻƴǎŜƛƭ ŘΩŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛƻƴ ƭŜ мф ǎŜǇǘŜƳōǊŜ ŘŜǊƴƛŜǊΣ ŎΩŜǎǘ ŀǾŜŎ ƎǊŀƴŘ 

ǇƭŀƛǎƛǊ ǉǳŜ ƧΩŀƛ ŀŎŎŜǇǘŞ ƭŀ ǇǊŞǎƛŘŜnce de la Chambre par intérim en 

remplacement de Mme Rainville.  

Étant moi-même entrepreneur, je suis pleinement conscient des enjeux 

socio-économiques de notre belle région. Je désire être un président présent 

Ŝǘ Ł ƭΩŞŎƻǳǘŜ ŘŜǎ ōŜǎƻƛƴǎ ŘŜ ƴƻǎ ƳŜƳōǊŜǎΦ ¦ƴ bon travail a été fait par le 

passé et je souhaite ardemment que la nouvelle équipe fasse, encore une 

ŦƻƛǎΣ ƭΩƛƳǇƻǎǎƛōƭŜ ǇƻǳǊ ŀŎŎƻƳǇƭƛǊ ƭŀ Ƴƛǎǎƛƻƴ ŘŜ ƭŀ /ƘŀƳōǊŜ Ŝǘ şǘǊŜ ŀŎŎŜǎǎƛōƭŜ 

pour nos membres.  

bƻǳǎ ǎƻǳƘŀƛǘƻƴǎ ƳƻōƛƭƛǎŜǊ ƭŜ ƳƛƭƛŜǳ ŘŜǎ ŀŦŦŀƛǊŜǎ Ŝǘ ƭΩƛƳǇlication de tous dans 

ƭΩŜƴǘǊŀƛŘŜ ŀŦƛƴ ŘΩŀǘǘŜƛƴŘǊŜ ǳƴŜ ǾƛǘŀƭƛǘŞ ŞŎƻƴƻƳƛǉǳŜ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ƎǊŀƴŘƛǎǎŀƴǘŜΦ 

bΩƘŞǎƛǘŜȊ ǎǳǊǘƻǳǘ Ǉŀǎ ŘŜ ŎƻƳƳǳƴƛǉǳŜǊ ŀǾŜŎ ƴƻǳǎ ǇƻǳǊ ƴƻǳǎ ŦŀƛǊŜ ǇŀǊǘ ŘŜ Ǿƻǎ 

ǎǳƎƎŜǎǘƛƻƴǎ ƻǳ ŎƻƳƳŜƴǘŀƛǊŜǎΣ ŎŀǊ ŎΩŜǎǘ ƎǊŃŎŜ Ł ŎŜǘ ŞŎƘŀƴƎŜ ǉǳŜ ƭŀ /ƘŀƳōǊŜ 

pourra offrir une programmation adaptée à vos besoins. 

En terminant, je désire remercier Mme Manon Rainville ainsi que tous les 

ŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘŜǳǊǎ ǉǳƛ ƻƴǘ ǎƛŞƎŞǎ ŀǳ ǎŜƛƴ Řǳ ŎƻƴǎŜƛƭ ŘΩŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛƻƴ ǇƻǳǊ ƭŜǳǊ 

implication et leur dévouement durant leur mandat. 

 

____________________________________ 

Votre président, Daniel Beaudoin 

 

 



Mot de votre coordonnatrice  

 

 

¦ƴŜ ŀǳǘǊŜ ŀƴƴŞŜ ǾƛŜƴǘ ŘŜ ǎΩŀŎƘŜǾŜǊΦ [ΩŜȄŜǊŎƛŎŜ нлмт-2018 vous a offert une 

programmation variée et a été le témoin de différents changements. Mme 

Courchesne ayant quitté, la Chambre a retroussé ses manches et est partie à 

ƭŀ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜ ŘΩǳƴ ƴƻǳǾŜŀǳ ǊŜǎǇƻƴǎŀōƭŜΦ 

Étant diplômée en Gestion financière informatisée et poursuivant mes 

ŞǘǳŘŜǎ Ŝƴ ŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ŀŦŦŀƛǊŜǎΣ ƧŜ ƴΩŀƛ Ǉǳ ǊŞǎƛǎǘŜǊ Ł ƭΩŜƴǾƛŜ ŘŜ ǇƻǎǘǳƭŜǊ 

pour le ǇƻǎǘŜ ŘŜ ŎƻƻǊŘƛƴŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ /ƘŀƳōǊŜ Ŝƴ ƧǳƛƭƭŜǘ ŘŜǊƴƛŜǊΦ WΩŀƛ ŞǘŞ ǊŀǾƛŜ 

ŘΩƻōǘŜƴƛǊ ƭŜ ǇƻǎǘŜΣ ŎŀǊ ǘǊŀǾŀƛƭƭŜǊ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ƎŜƴǎ ŘΩƛŎƛ ŀ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ŞǘŞ ǾǊŀƛƳŜƴǘ 

important pour moi.  

WŜ ǎƻǳƘŀƛǘŜ ŘŜ ǘƻǳǘ ŎǆǳǊ ǉǳŜ ƭŀ /ƘŀƳōǊŜ ǇƻǳǊǎǳƛǾŜ ǎŀ ƭŀƴŎŞŜ Ŝǘ ŎŜ ŦŀƛǎŀƴǘΣ 

vous entraîne vers les plus hauts sommets!  

 

 

 

_______________________________________ 

Votre coordonnatrice, Isabelle Beaudoin 

 

 

 

 



 

 

Conseil dõadministration 

Si la Chambre de commerce Brandon (CCB) existe et peut vous offrir une 

programmation et des avantages considérables, ŎΩŜǎǘ ƎǊŃŎŜ ŀǳ ǘǊŀǾŀƛƭ ōŞƴŞǾƻƭe des 

membres du ŎƻƴǎŜƛƭ ŘΩŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛƻƴΦ [ŀ //. et ses membres, vous remercie pour 

votre précieux temps, votre dévouement et votre désir de faire du secteur Brandon un 

milieu prospère et dynamique. Voici donc ƭΩŞǉǳƛǇŜ ŘŜ ƭΩŜȄŜǊŎƛŎŜ ŦƛƴŀƴŎƛŜǊ нлмт-2018 

Daniel Mayer 

Créations forgées 

Gaétan Gravel 

Fondation Gravel  

Yves Germain 

Saint-Didace  

Nicole Gravel 

Saint-Gabriel-de-Brandon  

Denis Prescott 

Mandeville 

Christian Paquin Coutu 

Ville de Saint-Gabriel   

Joëlle Paiement  

aw/ ŘŜ 5Ω!ǳǘǊŀȅ   

Daniel Beaudoin 

Centre Zenning 

Guy Charpentier 

Les productions Guy 

Charpentier 

 

Éric Robert 

Source de vie 



La Chambre de commerce 

Brandoné en bref 

Données approximatives tirées du dernier exercice (2017-2018) 

 

 

Nombre de membres : 142  

Nombre de nouveaux membres : 17  

Nombre de personnes présentes lors des déjeuners-conférences : 102  

Nombre de personnes présentes lors des activités de réseautage : 195  

Nombre de capsules passées sur les ondes de CFNJ : 28  

bƻƳōǊŜ ŘŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎ ǊŜƧƻƛƴǘŜǎ ǇŀǊ ƭŀ ŎŀƳǇŀƎƴŜ ŘΩŀŎƘŀǘ ƭƻŎŀƭ (selon les 

données Facebook) : 25 707   

Nombre de publications sur Facebook : 121  

 



Votre  comité  

programmation  

 
Le comité programmation était composé de Daniel Beaudoin, Joëlle 

Paiement, Mélina Courchesne Barthe et de Guy Charpentier. Le comité a 

réfléchi aux diverses activités de réseautage et de formation à offrir aux 

membres de la ChambrŜ ŘŜ ŎƻƳƳŜǊŎŜΦ tƻǳǊ ƭΩŀƴƴŞŜ 2017 ς 2018, le comité 

a voulu offrir des conférences diversifiées dans le but de rejoindre le plus de 

personne possible.  

Le comité a choisi de maintenir le même nombre de déjeuners-conférences 

et les mêmes activités de réseautage : le lancement de la programmation, 

ƭΩŀǎǎŜƳōƭŞŜ ƎŞƴŞǊŀƭŜ ŀƴƴǳŜƭƭŜ et le 5 à 7 Brandon en action. Cette année, le 

comité programmation a également émis le souhait et a été chercher des 

partenaires financiers pour présenter les diverses activités de formation.  

Un merci tout spécial à la pharmacie Jean-Coutu, Pierre Dannel, Olivier Dannel 

et Tania G. de Villers, au Marché Métro Plus de Saint-DŀōǊƛŜƭ ŀƛƴǎƛ ǉǳΩŁ ƭŀ 

caisse Desjardins du Nord de Lanaudière pour leur généreuse participation à 

la programmation 2017 - 2018.  

 

 



Formation s offertes  aux 

membres  
Les 5 éléments clés ŘΩǳƴ ƳŀǊƪŜǘƛƴƎ ƎŀƎƴŀƴǘ 

 

 
Le mercredi 25 octobre 2017 ǎΩŜǎǘ ǘŜƴǳ 
à la DŀƭŜǊƛŜ ŘΩŀǊǘ ¸[-S la conférence 
« [Ŝǎ р ŞƭŞƳŜƴǘǎ ŎƭŞǎ ŘΩǳƴ ƳŀǊƪŜǘƛƴƎ 
gagnant » offerte par Luc Dupont, 
professeur de communication à 
ƭΩ¦ƴƛǾŜǊǎƛǘŞ ŘΩhǘǘŀǿŀΦ aonsieur Dupont 
est reconnu pour ses conférences sur le 
marketing qui sont adaptées à tous les 
ǘȅǇŜǎ ŘΩƻǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴǎΦ Lƭ Ŝǎǘ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ 
ƭΩŀǳǘŜǳǊ ŘŜ ƴƻƳōǊŜǳȄ ƭƛǾǊŜǎ ǇƻǊǘŀƴǘ ǎǳǊ 
ƭΩǳƴƛǾŜǊǎ ŘŜ ƭŀ Ǉublicité et des 
communications. Lors de cette 
conférence, les participants ont abordé 
ƭŜǎ ǉǳŜǎǘƛƻƴǎ ŜƴǘƻǳǊŀƴǘ ƭΩƛƳŀƎŜΣ ƭŜ 
positionnement, le marketing Internet, 
la publicité et les relations publiques.  
  
 
Monsieur Dupont a basé tous ses exemples sur des entreprises du secteur 
.ǊŀƴŘƻƴ ƭƻǊǎ ŘŜ ƭŀ ŎƻƴŦŞǊŜƴŎŜ Řǳ Ƴƻƛǎ ŘΩƻŎǘƻōǊŜ, élément qui a été 
grandement apprécié des participants. Cette activité a été offerte grâce à la 
ǇŀǊǘƛŎƛǇŀǘƛƻƴ ŘΩ!ȄŞ-/ƻƳǇŞǘŜƴŎŜǎ 5Ω!ǳǘǊŀȅ et de la pharmacie Jean-Coutu 
Pierre Dannel, Olivier Dannel et Tania G. de Villers, présentateur officiel du 
déjeuner-conférence. 40 personnes étaient présentes pour ce premier 
déjeuner-conférence de la programmation 2017 ς 2018.  
 
 
 
 
 
 



¢ǊŀƴǎŦŜǊǘ ŘΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ- cédants 

 

La Chambre de commerce Brandon en collaboration avec la Chambre de 
commerce et d'industrie de Berthier D'Autray et le Regroupement des gens 
ŘϥŀŦŦŀƛǊŜǎ ŘŜ [ŀǾŀƭǘǊƛŜ ƻƴǘ ƻŦŦŜǊǘ ŀǳȄ ŜƴǘǊŜǇǊŜƴŜǳǊǎ ŘŜ ƭŀ aw/ ŘŜ 5Ω!ǳǘǊŀȅ, 
deux déjeuners-formation de 3 heures sur le transfert d'entreprise.  

Celles-ci s'adressaient aux entrepreneurs qui étaient: en processus de 
transfert, à la recherche d'une relève pour leur entreprise, en processus de 
reprise ou qui souhaitaient ŦŀƛǊŜ ƭΩŀŎquisition d'une entreprise existante. 

[ŀ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ŦƻǊƳŀǘƛƻƴ ǎΩŀŘǊŜǎǎŀƛǘ ŀǳȄ cédants (propriétaire actuel), ŜƭƭŜ ǎΩŜǎǘ 
tenue le mardi 21 novembre à l'hôtel Days Inn de Berthierville. 

 

 

 

 

 

 



¢ǊŀƴǎŦŜǊǘ ŘΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ- repreneurs 

 

La deuxième formation, s'adressait aux repreneurs. Cette dernière a eu lieu le 
mercredi 29 novembre dernier au Café culturel de la Chasse-galerie, à 
Lavaltrie.  

 

 

 

12 entreprises ont pris part à ces activités de formation. 

 

 

 

 

 

 



 ζ [ΩƘǳƳŀƛƴ ƴΩŀƎƛǘ Ǉŀǎ ŀǳ ƘŀǎŀǊŘ η 

 

 

 

 

 

 

Le mercredi 7 février 2018 a été 
présentée par monsieur Francis 
Levasseur de la firme Concordia 
Cabinet conseil dans les locaux 
de chez Auranimal.  Environ 40 
personnes présentes à cette 
activité. 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
Visant à développer le leadership ŘŜǎ ŘƛǊƛƎŜŀƴǘǎ ŘΩƻǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴ et permettre 
ŘΩƛƴǘŜǊǾŜƴƛǊ ŜŦŦƛŎŀŎŜƳŜƴǘ ŀǳǇǊŝǎ ŘŜ ŎƻƭƭŝƎǳŜǎΣ ŜƳǇƭƻȅŞǎ Ŝǘ ǇŀǊǘŜƴŀƛǊŜǎ Ŝƴ 
tenant compte de leur personnalité. Les participants sont repartis avec 
différents trucs et astuces pour améliorer leur habileté de communication 
interpersonnelle, pour favoriser la rétention et la motivation du personnel. 

 

 

http://concordia-cc.ca/
http://concordia-cc.ca/


« Le moi inc. » 

 

 

 

 

 

LA conférence la plus vue 
au Québec!  Le jeudi 12 
avril dernier, la 
conférence « Le Moi inc » 
de Monsieur Sylvain 
Boudreau a été 
présentée à la salle Jean-
Coutu au Centre sportif 
et culturel de Brandon. 

Ce conférencier qui incite 
les participants à réaliser 
ƭΩƛƳǇƻǊǘŀƴŎŜ ŘŜ ƭŜǳǊ 
implication au travail et le 
ǇƻǳǾƻƛǊ ǉǳΩƛƭǎ ŘŞǘƛŜƴƴŜƴǘ 
sur leur propre vie. Près 
de 50 personnes étaient 
présentes lors de cet 
événement. 

 

 

 

 



 

Sçance dƝinformation 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Une quinzaine de personnes étaient présentes. 

 



Volet  réseautage ƥ 
 

Lancement de la programmation 2017 - 2018 

 

 

 

 

 

Le 26 septembre 2017, a eu lieu le 
lancement de programmation de 
la Chambre de commerce 
Brandon au Bistro-Pub du Sportif.  

 

Lors de cet événement, la 
Chambre de commerce Brandon a 
fait connaître les grandes lignes 
de ses activités de formation et de 
réseautage en plus de promouvoir 
les activités de ses partenaires.  

 

35 personnes étaient présentes 
lors de cette activité.  
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Souper tournant 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le mardi 14 novembre 2017, ǎΩŜǎǘ ǘŜƴǳ ƭe Souper tournant 5Ω!ǳǘǊŀȅ dans la 
salle Jean-Coutu au Centre sportif et culturel de Brandon. 

En collaboration avec 5ŞǾŜƭƻǇǇŜƳŜƴǘ ;ŎƻƴƻƳƛǉǳŜ 5Ω!ǳǘǊŀȅ ό59!ύΣ ƭŀ {!5/ 
ŘŜ 5Ω!ǳǘǊŀȅ-Joliette, ƭŜ aƛƴƛǎǘŝǊŜ ŘŜ ƭΩ;ŎƻƴƻƳƛǉǳŜ ŘŜ ƭŀ {ŎƛŜƴŎŜ Ŝǘ ŘŜ 
ƭΩLƴƴƻǾŀǘƛƻƴΣ 9ƳǇƭƻƛ vǳŞōŜŎΣ ƭŜ wŜƎǊƻǳǇŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ƎŜƴǎ ŘΩŀŦŦŀƛǊŜǎ ŘŜ 
[ŀǾŀƭǘǊƛŜΣ ƭŀ /ƘŀƳōǊŜ ŘŜ ŎƻƳƳŜǊŎŜ Ŝǘ ŘΩƛƴŘǳǎǘǊie de Berthier-5Ω!ǳǘǊŀȅ Ŝǘ ƭŀ 
Chambre de commerce Brandon, cet événement fut un rassemblement 
majeur pour tous les entrepreneurs de la MRC. 

 
Le souper tournant avait pour thème « Comment maximiser les retombées 
ŘΩǳƴŜ ǎƻƛǊŞŜ ŘŜ ǊŞǎŜŀǳǘŀƎŜ ». Les participants ont pu bénéficier des bons 
conseils du conférencier, M. Mathieu Brassard, président et stratège principal 
pour ƭΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ Karbur, qui se spécialise dans les solutions technologiques 
pour les petites et moyennes entreprises. Plus de 100 personnes ont assisté à 
cet événement.  
 
 
 
 
 


